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会会 長長 挨挨 拶拶  
会長 加藤義明 

 日本の夜明けを迎えた 19 世紀後半

から 20 世紀初めに、岐阜から東京に

飛び立ち、活躍した先駆者たちがいた。

花王石鹸創業者 長瀬富郎氏（中津川

市）、書店丸善創業者 早矢仕
は や し

有的
ありまと

氏

（山県市）、鐘紡社長を務めた武藤山

治氏（海津市）らが代表格。いずれも

経営手腕を揮った
ふる

だけでなく、庶民の

利益のため、自己を顧みず、奔走した

人たち。共通するのは、周囲の人々か

ら信用され、大きな仕事を任されてい

たという点です。（丸山幸太郎岐阜女

子大教授） 経営者に不可欠な信用、

それを得ることができた人格を育ん

だ岐阜の土地柄とは、一つは教育が盛

んだったこと。さらに 12 世紀から美

濃を支配した土岐一族の影響で武家

文化、武士道が庶民にまで浸透して、

信義を重んじ誠実に生きることを尊

しとする地域社会を作ってきたこと。 
 

だから、信用第一の経済界で、のし上

がっていくことができた。ともすれば

ホリエモンがもてはやされる風潮だ

が、金儲けの手腕が長けていても、信

用がなければ金メッキで終わってし

まうだろう。現在の東京県人会には、 
椎名武雄氏（日本アイ・ビー・エム最

高顧問）、加藤重義氏（三井住友カー

ド特別顧問）、鈴木修氏（スズキ会長）、 
立川敬二氏（元 NTT ドコモ社長）な

ど（岐阜新聞より） 
岐阜県人として大いに自信と誇りを

持ちたいものです。 
友情と奉仕の灯を 
ス マ イ ル ボ ッ ク ス 委 員 会 
★結婚記念日おめでとうございます★ 
音瀬晴夫君  
田辺雅範君 4 月は何回目かの結婚

記念日でした。ひたすら我が奥様に感

謝の気持ちです。また、4 月 29 日の

みけたのゴルフの会で、そこそこのス

コアでした。 
 

前 例 会 の 記 録 

平成１９年５月１日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[ソング]君が代･奉仕の理想 

[ゲスト]岐阜県立森林文化ア

カデミー副学長 藤沢茂様 

[ビジター] 

[出席]会員総数42名 

（出席免除0名、猶予1名） 

本日出席 27名 65.85％ 

[行事]会長挨拶 食事 幹事報

告 委員会報告 ニコボックス

報告 

卓話『郡上たずさえの森に関

するお話』岐阜県立森林文化

アカデミー副学長 藤沢茂様

担当 副幹事

本 日 の 予 定  

第７８１回 

平成１９年５月８日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[行事]卓話 

担当 副会計 

次 回 予 定 

第７８２回 

平成１９年５月１５日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[行事]卓話 

担当 会長エレクト
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卓 話『郡上たずさえの森に 
関するお話』 

卓話者 藤沢茂様（岐阜県立森林

文化アカデミー副学長）
 
※ 卓話はホームページの卓話集へ

掲載しています。 
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